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Los ferragamo no se 
mojaron 

Aquí en el Congreso
Por José Antonio Chávez 

La visita de la Presidenta Claudia Sheinbaum al puerto de Acapulco no fue, tal vez 
como los afectados esperaban. No recorrió las poblaciones en desgracia ni 
camino por las zonas. 

Las familias en desgracia esperaban su presencia para pedir su urgente apoyo, 
pues no hay agua, alimentos, y sus pertenencias, de la mayoría se perdieron. 

Hay poblaciones que quedaron incomunicadas y sus habitantes recurrieron al 
armado provisional de puentes para poder cruzar. 

Obviamente con mayor dificultad las personas mayores y agregue que también, la 
mayoría llevaba pertenencias, hasta bicicletas y más. 

La Presidenta atendía a la gente a su paso pero desde su camioneta, una escena 
que nos recordó cuando la entonces priista, Claudia Ruiz Massieu hizo campaña 
para la gubernatura de Guerrero que nomás no se bajaba de su camioneta de lujo 
con aire acondicionado y saludaba a su paso por las calles y avenidas, incluyendo 
la Costera Miguel Alemán. Esa era su campaña. 

Dicen los que saben que los zapatos nomás no se les mojaron porque no fueron a 
las zonas afectadas para conocer los daños, para dar respaldo a sus habitantes y 
para que pudieran todos sentir la esperanza de recuperar algo de lo perdido. 

La visita al estado guerrerense que gobierna Evelyn Salgado, hija del senador, 
Félix Salgado Macedonio, dejó muchas dudas a los habitantes, pues no se 
recuperan de la tragedia del pasado huracán Otis, y hoy están viviendo una nueva. 

Los empresarios hoteleros no se han podido levantar para echar a volar ese 
puerto de talla internacional y que fue, en aquellos años setenteros el glamour de 
los artistas y de las personalidades de todos los ámbitos, de corte nacional e 
internacional. 

Una buena acción que le hubiera dado puntos dobles a Sheinbaum, hubiese que 
caminara en las colonias para mandar el mensaje de alivio y de pronta 
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recuperación como lo hizo en el 2005 el Presidente Vicente Fox en Cancún, donde 
el huracán Vilma destrozó la zona hotelera y la rehabilitó, como un compromiso en 
tres meses que les prometió. Es la industria sin chimenea la que les da la principal 
generadora de recursos económicos y depende, todo el estado del turismo. 

Pasa lo mismo en Acapulco, por eso Claudia Sheinbaum debió bajarse y caminar 
en esos terrenos enlodados para solidarizarse con sus habitantes. Esas acciones 
fortalecen y dan esperanza, pues la figura Presidencial marca la última pieza que 
les pueda dar solución a su rescate. Es la última instancia, ni la gobernadora no el 
municipio. 

Sin embargo, también la Presidenta hizo cosas buenas, el coordinador de los 
senadores del PRI, Manuel Añorve destacó que haya integrado a los presidentes 
municipales durante la reunión de evaluación, ninguno de los antecesores lo había 
hecho y eso lo vieron con buenos ojos. Es una buena señal, dijo el legislador. 

Añorve, representante de esa entidad y ex alcalde de Acapulco, espera que la 
visita de la Presidenta pueda ayudar a resolver en tiempo más rápido a los 
afectados, pues es lo que se necesita, ayuda y más ayuda urgente. 

Los alcaldes afectados pudieron exponer la situación de sus poblaciones y 
recibieron, de primera mano el respaldo y compromiso de la Presidenta, una 
acción aplaudida pues ellos, antes eran excluidos de esas reuniones 
presidenciales a puerta cerrada. 

En la Cámara de Diputados, que preside la morenista, Ifigenia Martínez, 
generalmente buscan abrir la cartera para destinar recursos para esas entidades 
ante la emergencia. 

El líder de los diputados, Ricardo Monreal será el responsable de velar por esos 
recursos, en caso que se necesiten. Vamos a ver, ahora la celeridad que le dé la 
Presidenta Claudia Sheinbaum para que Guerrero regrese a la normalidad. 

QUE PARE PIÑA LA REVISIÓN DE LA REFORMA PJ 
El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña soltó, ayer que la 
presidenta de la Suprema Corte, la ministra Norma Piña que pare el proceso de 
aceptar la revisión de la reforma del Poder Judicial. 

La aceptaron, 8 de los 11 ministros del pleno y eso hace oficial su análisis para 
determinar su legalidad. 
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Calificó que sería, tanto como un golpe jurídico de Estado, porque estaría 
invadiendo terrenos que no le corresponden. Estas situaciones implican un costo 
político. 

Sin embargo, parece que lo que dijo Noroña se entiende que no respetarán esas 
resoluciones ni amparos ni nada, vaya que para ellos, en el Poder Legislativo no 
permitirán la intromisión. 

Adán Augusto, como líder del Senado, había adelantado la semana pasada que 
esos recursos que están presentando los opositores, no pueden prosperar porque 
ya es un caso consumado, es decir la reforma al Poder Judicial ya se aprobó y ya 
está promulgada. 

Noroña insistió que por ello no habrá poder humano que la pare, que el primer 
domingo de junio del 2025 se registrarán las elecciones para elegir, por el voto 
popular los jueces, magistrados y ministros. Si no respetarán la Corte, entonces la 
pregunta es: ¿para qué pedir A la ministra Piña que la pare? 
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